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Anfrage

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion
 
AfD-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Hygienemängel in 176 Betrieben

Die beiden Stuttgarter Tageszeitungen haben über 176 schwere Hygienemängel berichtet, die 
unsere Lebensmittelüberwacher im letzten Jahr festgestellt haben. 

Zunächst unser Dank und unsere Anerkennung den Kontrolleuren für ihre 
verantwortungsvolle Aufgabe.

Wir fragen die Verwaltung:

• Wie lange dauerte eine Betriebsschließung mindestens, höchstens und im 
Durchschnitt – im Jahr 2019 und im Vorjahr 2018?

• Wieviele der schweren Mängel mündeten in einer dauerhaften Gewerbeuntersagung 
bzw. einem Widerruf der Gaststättenerlaubnis – im Jahr 2019 und im Vorjahr 2018?

                   

    Christian Köhler Dr. Michael H. Mayer

                    

    Frank Ebel Kai-Philip Goller


